



La compositora, pianista, profesora de música, y hasta ahora Académica Correspondiente, Dra. Salvadora Díaz Jerez, ingresará como Académica de Número por la Sección de Música el próximo lunes, 4 de diciembre de 2017. Durante el transcurso del acto pronunciará la conferencia titulada "Las fuerzas que agitan el cosmos". Le responderá en nombre de la Real Academia Canaria de Bellas Artes la musicóloga Dra. Dña. Rosario Álvarez Martínez.

Dori Díaz Jerez inició sus estudios musicales de piano en el Conservatorio de Música de Santa Cruz de Tenerife, graduándose con Matrícula de Honor bajo la dirección del catedrático Jesús-Ángel Rodríguez Martín. Amplió sus estudios de piano en Nueva York con Solomon Mikowsky, al mismo tiempo que recibió clases de Composición de Giampaolo Bracali. Se graduó en Composición con las máximas calificaciones en la New School University-Mannes College of Music de Nueva York, bajo la dirección de Robert Cuckson, en la que en 2001 consiguió el Premio Bohuslav Martin?justo al acabar estos estudios. Tras haber iniciado su trayectoria artística como compositora, regresó a Tenerife, donde imparte clases de música en el Conservatorio Superior de Música de Canarias. Desde 2011 es presidenta de Cosimte, Asociación de Compositores y Musicólogos de Tenerife.

Este acto cuenta con la financiación del Gobierno de Canarias.

